



Ataque. Ricardo Flores fue asesinado en unas canchas de futbol en NL.

RESPONSABILIZAN A SAMUEL DE LA VIOLENCIA

Asesinan al director jurídico del Congreso de Nuevo León

Hubo, al menos, 10 disparos contra el abogado y militante de Acción Nacional

DAVID SAÚL VELA Y ALBERTO SILVA
nacional@elfinanciero.com.mx

MONTERREY.- En medio de un ambiente de confrontación política, asesinaron a tiros a Ricardo Flores Suárez, director jurídico del Congreso de Nuevo León. Los hechos ocurrieron la noche del lunes, en el municipio de San Nicolás de los Garza.

Gerardo Palacios, secretario de Seguridad Pública del estado, dijo a medios locales que, tras el ataque, se detuvo a dos personas y se investiga si están o no relacionadas con el asesinato.

Esa versión fue desmentida por el alcalde de San Nicolás, Daniel Carrillo. "Esto es mentira. No hay registro de personas detenidas relacionadas con el ataque al director jurídico del @CongresoNL", dijo en Twitter.

Reportes oficiales refieren que el atentado ocurrió minutos antes de la medianoche, cuando Flores Suárez, de 45 años, estaba en las canchas de la Liga Máster de futbol, en avenida Rómulo Garza y Juan Pablo II.

Testigos dijeron que los sicarios irrumpieron en el lugar y dispararon en más de 10 ocasiones contra Flores Suárez, quien murió en el lugar; dos personas más resultaron heridas: un hombre y una mujer.

Se informó que los delincuentes arribaron al establecimiento a bordo de un vehículo y, tras cometer el ataque, huyeron a toda prisa.

Al lugar acudieron elementos de la policía municipal y agentes ministeriales, quienes establecieron un amplio acordonamiento e iniciaron las primeras acciones de investigaciones del caso.

El alcalde de San Nicolás, Daniel Carrillo, de extracción panista, externó sus condolencias por el crimen. "Mi querido Cubi, por siempre en nuestros corazones. Descansa en paz", escribió en Facebook.

Flores Suárez era abogado, militante del PAN y fue diputado federal en dos ocasiones.

Más políticos se sumaron a las condolencias, como el diputado Santiago Creel y el senador Víctor Fuentes Solís, así como el coordinador de los diputados del PAN en el Congreso local, Carlos de la Fuente.

Las bancadas de oposición en el Congreso local también condenaron el hecho y responsabilizaron al gobernador Samuel García de la escalada de violencia que se vive en Nuevo León.

ESPECIAL